
Les élections législatives, c’est quoi ?
Les élections législatives servent à élire les députés.
Les députés sont élus pour 5 ans par les français.

Pour organiser les élections législatives, 
la France est découpée en plusieurs territoires. 
Chaque territoire est appelé circonscription.
Chaque député est élu dans une circonscription.
Cela veut dire que les français votent pour choisir 
le député dans leur circonscription.

Même si le député est élu localement,
c’est-à-dire dans sa circonscription,
il est quand même représentant de la nation.
C’est-à-dire qu’il représente la France.

A quoi servent les députés ?
Le rôle des députés est très important
dans le fonctionnement de notre pays.
Les députés ont 2 missions principales :
- contrôler l’action du gouvernement,
- voter les lois, 
 c’est-à-dire les règles de notre pays.

En plus de ces 2 missions, les députés :
- votent le budget de l’état,
- votent les modifications de la Constitution,
- autorisent une déclaration de guerre,
- autorisent certaines décisions du gouvernement.

Les députés forment un groupe appelée l’Assemblée Nationale.


